
庁 議 報 告 事 項 

開催日：平成28年５月16日(月) 

 

１ 吉岡副市長から 

○ 土日の行事に従事した職員は，ご苦労様でした。５月14日(土)には，大津田辺島

の国分川河畔に完成した「田辺島空襲を伝える石碑」の除幕式に参加してきた。除

幕式には，知事や国会議員，「田辺島空襲を伝える会」の会員や地元学生など，多

くの参加者があり，対応にあたった部局は，お疲れさまでした。  

○ ５月14日(土)に職員の不祥事について，新聞報道がなされた。今回の不祥事は，

飲酒が関係しており，今回の不祥事を契機として，改めて，各部局において服務規

律の徹底を行うこと。また，今月は総会シーズンと重なり，飲酒の機会も多くなる

ので，二度とこのような不祥事を起こさないよう注意すること。 

  ○ ５月16日(月)から５月18日(水)にかけて，蕪湖市より，「蕪湖市高知市友好都市

30周年交流訪問団」が高知市を訪問しているので，関係部局では，対応をよろしく

お願いする。 

  ○ ５月17日(火)に，６月補正予算の市長査定が行われるので，対象となっている部

局は，対応をよろしくお願いする。 

  ○ ５月18日(水)には，カウンターパート方式による「高知県・高知市南海トラフ地

震対策連携会議」が開催される。今年度，１回目の会議となり，関連部局の部局長

に出席してもらうことになるので，よろしくお願いする。     

  

２ 井上副市長から 

○ 各種総会において，県議会議員と面談することがあるが，平成28年熊本地震の発

生により，改めて地震対策への関心が高まっていると感じた。市議会においても，

６月定例会で，関連質問が出される可能性もあるため，県議会の動向にも注視して

おくこと。 

○ 本年３月に北海道新幹線が開業し，今後，新函館北斗～札幌間の整備や，北陸新

幹線，金沢～敦賀間の整備が予定されているが，四国のみが新幹線整備計画がなく

取組が遅れており，地元の盛り上がりが求められている。このため，５月19日(木)

に，知事を会長とする高知県鉄道高速化促進期成同盟会を立ち上げ，市長も副会長

として参加することとしている。当日は，午後からシンポジウムも開催されるため，

関連部局の出席をお願いする。（詳細は資料に沿って説明）  

 

３ 各部局から 

○ 報告事項 

・「市長定例記者会見」の見直しについて（総務部） 

・職員採用資格試験の実施について（総務部） 

・平成28年度消防職員採用資格試験について（消防局） 

・子ども模擬議会（中学生）の実施について（教育委員会） 

○ 委員会審議状況報告 

   ・都市再生調査特別委員会（都市建設部）  

 


